

## ABSTRAK

**David Ismail. Nim 831410066. 2014. Meningkatkan Kemampuan Servis Bawah Dalam Permainan Bola Voli Pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri 3 Satu Atap (Satap) Bulango Utara Melalui Metode Pembelajaran Discovery.** Skripsi. S1 Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan. Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Dan Keolahragaan. Pembimbing I Dra. Hj Nurhayati Liputo M.Pd, Pembimbing II Edy Dharma P. Duhe S.Pd M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah : Apakah dengan menggunakan metode pembelajaran discovery dapat meningkatkan kemampuan servis Bawah pada siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Satap Bulango Utara dalam permainan bola voli ? tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar peningkatan kemampuan Servis bawah dalam permainan Bola voli pada siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Satap Bulango Utara dengan menggunakan metode pembelajaran Discovery.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian tindakan kelas. Tehnik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan lembar observasi dan dokumentasi. Sedangkan analisis data menggunakan analisis deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa metode discovery dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam melakukan servis bawah pada permainan bola voli. Hipotesis penelitian telah terbukti yang dapat dilihat dari peningkatan siswa dalam melakukan servis bawah pada permainan bola voli pada observasi awal yang hanya terdapat 3 orang siswa dengan presentasi 21,43% pada kategori baik, Pada siklus I kemampuan siswa meningkat secara signifikan menjadi 7 orang siswa dengan presentasi 50% pada kategori Baik.

Pada siklus II meningkat menjadi 11 orang siswa dengan presentasi 78,57% yang memiliki kemampuan Baik dalam melakukan servis bawah pada permainan bola voli.

Terkait hasil penelitian tersebut maka dapat disarankan hal-hal sebagai berikut 1) Metode Discovery dapat dijadikan sebagai salah satu rujukan dalam membelajarkan siswa tentang servis bawah pada permainan bola voli, 2) Perlu dilakukan latihan secara kontinu dan sistematis untuk meningkatkan kemampuan siswa dalam melakukan servis bawah pada permainan bola voli, 3) Penyediaan fasilitas yang memadai menjadi salah satu penunjang untuk meningkatkan kemampuan siswa dalam melakukan servis bawah pada permainan bola voli..

**Kata Kunci : Bola Voli, Servis Bawah, Metode *Discovery***